

SE DETALLA SITUACIÓN DE COMBATE AL COVID-19 EN EL PAÍS ASIÁTICO Y SE EXPRESA LA SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO CHILENO.

Equipo ES. 12/04/2020. El Partido Comunista de Vietnam (PCV) hizo llegar un mensaje al Partido Comunista de Chile, en el cual se detallaron algunas medidas y realidades que se viven en el país asiático a raíz de la pandemia del coronavirus, y se expresó la solidaridad con el pueblo chileno.

La misiva fue dirigida por Hoang Binh Quan, miembro del Comité Central y presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del PCV a Eduardo Contreras, Encargado de Relaciones Internacionales del PC.

En el texto se indicó que “Vietnam fue uno de los primeros países afectados por la Covid-19. Desde muy temprano, hemos implementado activamente muchas medidas drásticas, integrales y sincronizadas para enfrentarla, que incluyen: el control estricto y tratar de bloquear las fuentes infecciosas, la revisión y la detección temprana de casos de infección y su completo aislamiento; la implementación drástica de medidas para el distanciamiento social con el objetivo de minimizar la posibilidad de infección; desde muy pronto, se establecieron los protocolos de tratamiento, concentrando los recursos humanos y mejores equipamientos médicos disponibles para el tratamiento a las personas infectadas, sin distinción entre vietnamitas o extranjeros; se movilizaron los esfuerzos de toda la sociedad contra la pandemia bajo el liderazgo centralizado del PCV y la gestión decisiva del Gobierno de Vietnam; se realizó, de forma muy efectiva, la divulgación e información con el fin de garantizar una comprensión correcta, completa y a tiempo del pueblo sobre la pandemia y las medidas preventivas, ayudando así a las personas a elevar la conciencia en la implementación total de las recomendaciones de salud para protegerse a sí mismas y a la comunidad”.

También se señaló en la carta que “a pesar de muchas complejidades, pero con medidas drásticas, junto con los esfuerzos, la unidad y el consenso de todo del sistema político y de todas las capas sociales, hasta la fecha, la epidemia en Vietnam está bajo control, con 255 casos positivos de Covid-19, de los cuales 142 han sido curados y ningún caso ha fallecido”.

En la misiva firmada por Hoang Binh Quan, se expresó “nuestra profunda simpatía y solidaridad ante los impactos provocados por la pandemia al pueblo chileno. Pensamos que, la Covid-19 se ha convertido en un gran reto para todas naciones y la humanidad. Se requiere que todos los países, todos los partidos políticos fomenten e incrementen la cooperación, la solidaridad, la asistencia, el apoyo y la ayuda mutua. Tenemos la convicción y el deseo de que, trabajando juntos nuestros esfuerzos se convertirán en grandes fuerzas con el fin de detener y hacer retroceder la pandemia en cada país y en el mundo”.